

Holguín: Transportación al 50%

- Última actualización: Miércoles, 05 Mayo 2021 12:06

Escrito por Departamento de Comunicación Institucional/ Foto: Yamila Pupo

Visto: 894



La transportación de pasajeros mediante el sector no estatal se restableció parcialmente en la Ciudad de Holguín desde este lunes tres de mayo, e incrementarán sus servicios siempre y cuando las condiciones lo permitan.

Dicha información se conoció durante la conferencia de prensa realizada en fecha antes mencionada en la Empresa Provincial de Transporte, en la cual Carlos Rodríguez Pérez, [Director Municipal](#) de la actividad, confirmó que solo circularán por el momento los vehículos de tracción animal (coches) con una capacidad de seis pasajeros en los recorridos habituales y los triciclos podrán montar a cuatro personas, con la aplicación de las medidas higiénicas sanitarias y la política de precios aprobadas.

Hasta el momento solo trabajarán el 50% de los coches y triciclos para que no circulen todos los medios, y con un sistema de rotación de los mismos, para que la totalidad reciba ingresos.

Como medida de control, se creó un grupo de trabajo multidisciplinario para monitorear el [cumplimiento](#) de las medidas higiénico-sanitarias y los precios.

Los servicios de transportación de pasajeros mediante el sector no estatal se incrementarán poco a poco, así como los propietarios de bicitaxis, motos y automóviles, una vez aprobado por los Consejos de

Holguín: Transportación al 50%

- Última actualización: Miércoles, 05 Mayo 2021 12:06

Escrito por Departamento de Comunicación Institucional/ Foto: Yamila Pupo

Visto: 894

Defensa Municipales y el Provincial.

“Todavía no se ha restablecido la transportación intermunicipal y las terminales continúan cerradas hasta erradicar adecuadamente la propagación de la COVID-19 en el territorio” aseveró Rodríguez Pérez.

En este punto, es necesario recordar que en las fronteras de la cabecera provincial continúan las medidas que prohíben el acceso de entrada y salida mientras la situación higiénico epidemiológica no mejore.

También le puede interesar:

<https://www.holguin.gob.cu/es/actualidad/noticias/8285-holguin-abdala>